
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＪＲ東日本労働組合 

発責 情報・宣伝部 

2022年 10月 26日 №531 

 

 ２０２２年度 年末手当に対する 

労働組合に加入していないＪＲ東日本社員の声！ 

★利益を上げているときに貯め込んだ内部留保を使っていない。業績の良いときは「何か

あったときのため」と言っていたのにコロナ禍では使わなかった。会社が言う「何かあ

ったとき」とはいつなのか。会社は色々「やれ」と言うけれど、やっても賃金に反映さ

れていない。未来を描くことができない！（信越） 

★毎月の手取りが 20万円程度では物価高で生活が大変です。（信越） 

★3.7 ヶ月も会社は出せますかね。でも正直、2 年前から減らされて生活は苦しいです。

コロナ前に戻って欲しいです。（関東） 

★物価が上がっているのに賃金は見合っていません。豪雨で不通区間があるのは理解する

が、会社は保険を掛けているから大丈夫なのではないか。黒字であり、会社には 3 ヶ月

以上は出してもらいたい。会社施策にも不満があります。首都圏と地方の取り組み方を

考えて進めて欲しい。（東北） 

★「3.7 ヶ月要求」と、組合の掲示板を見て驚いていました。東日本ユニオンの組合員か

ら説明してもらい納得しました。これから電気料金も上がるので 1 円でも多くもらいた

いです。頑張って下さい！（信越） 

★夏季手当の「2.3 ヶ月」は納得できません。「ボーナスが出て良かった」という意見は信

じられません。（関東） 

★思い切った要求ですね。欲しいけど、そんなに取れますかね。（関東） 

★3.7ヶ月イイですね！頑張って下さい！年間最低６.0ヶ月は必要です！（関東） 

★再来年に社宅を出ないといけないので、家を買う資金を考えなくてはいけません。いい

加減コロナ前の水準に戻して欲しい！東日本ユニオンの組合掲示板を見させてもらいま

すね。（関東） 

★「3.7ヶ月」「年間最低 6.0ヶ月」の東日本ユニオン要求額が欲しいです。私は GS社採

で 3.0 ヶ月をもらった経験がありません。基本給が安すぎてローンを抱えている人は大

変です。要求額の考え方は納得できます。（関東） 

★今まで 3.7ヶ月も出たことはないですよね。けど、正直 3ヶ月は欲しい。（信越） 

★物価上昇もあって組合の要求も分かりますが、ようやく移動需要が回復してきている状

況で高額の回答は難しいのではないでしょうか。もちろん家族を支える身としては、た

くさん貰いたいですが。そういうところで、若い社員は「理不尽」を嫌っているのでは

ないかと思います。（東北） 

 


